

Unterwegs zur Vergebung

Die Notwendigkeit der Vergebung

(20. März 2016)

Jesus hat meine Schuld getragen!

JA

NEIN

Ich fühle mich frei von Schuld

😊

😐

☹️

Ich wurde von anderen Menschen verletzt und
trage diese Last noch mit mir herum

😊

😐

☹️

Es gibt Menschen denen ich noch nicht vergeben habe/konnte

Ich bin mit mir selbst im Reinen und
fühle mich gut in meiner Haut

😊

😐

☹️

Meine Beziehung zu Gott ist geprägt von: _____

Es fällt mir leicht Grenzen zu setzen

😊

😐

☹️

Es gibt Menschen mit denen ich mich versöhnen möchte

Das möchte ich diesen Frühling angehen

*Wenn es möglich ist und soweit es an euch liegt, lebt mit allen
Menschen in Frieden.*

Römer 12, 18